2020年 7月1日 発行 大宮みちのこ保育園

梅雨はまだ続いていますが、本格的な夏の季節もすぐそこまで来ているようです。

6月は雨も多く思いきり外で遊ぶことができない日は、みちのこ体操を行ったり、盆踊りをしたり、室内でも楽しく体を動かして過ごしていました。

室内で過ごすときは密を避けるためにお部屋と絵本コーナーに分かれて遊び、広い空間で好きな玩具を 見つけのびのびと遊んでいます♪

一人遊びからお友達や保育士に声をかけて一緒に遊ぶ様子がたくさん見られるようになりました。ごっこ遊びをしたり、ブロックでお家や掃除機、カメラなどを作って楽しんでいる子ども達です!

水遊びが始まりました

6月11日水遊び集会がありました。

水遊びの際は安全に楽しく行うために必ず始めに約束を確認してから遊んでいます。

水を張ったタライから、バケツや水鉄砲に水を入れてお友達や先生と かけ合って楽しんでいる子ども達♪水遊びでも監視の職員が必ず 1名着き、安全に楽しめるようにしています。

今後も引き続き、水遊びセットのご用意よろしくお願い致します!



お店屋さんごっこ

お店屋さんごっこに向けて、製作をしています!

うさぎ組が作るのは提灯、チョコバナナ、焼きそばです☆

チョコバナナと焼きそばはくま組と一緒にこれから作っていきます。提灯は好きな色のヨーヨーの形の台紙を自分で選び、ビー玉に好きな色の絵の具をつけ、コロコロ転がして模様をつけたものを貼りました!とても慎重ににゆっくりとビー玉を転がしていた子ども達。ビー玉が飛んでいってしまわないように真剣に製作していました。

・・・・七夕のお願い事・・・

短冊のご記入ありがとうございました。一人ひとりの願い事が可愛らしくてとてもほっこりしました♡

うさぎ組では様々な色の折り紙を手で裂いて吹き流しの製 作もしました!

ご家庭で記入していただいた短冊と一緒に保育園の笹に飾りました。

織姫と彦星にお願い事が届くように祈っています☆





7月31日 K.M さん